



## Star Citizen logra recaudar más de 150 millones de dólares

Masterhacks - Star Citizen es un ambicioso proyecto de Cloud Imperium Games, que a cinco años del inicio de su campaña de crowdfunding, ha conseguido \$150,000,943 dólares.

El proyecto de Chris Roberts logró alcanzar esta suma gracias al apoyo de 1,811,605 patrocinadores. Esto significa que en promedio cada persona que ha apoyado al proyecto ha aportado cerca de 83 dólares.

Star Citizen alcanzó los 150 millones de dólares en menos de una semana, luego de que su campaña sumara 147 millones, lo que significa un aumento de 3 millones de dólares en tan sólo unas semanas.

Al anunciar esto, Cloud Imperium Games reveló una nueva nave para Star Citizen, la AEGIS Eclipse, el primer bombardero furtivo del simulador especial.

El juego describe a la nave como un vehículo armado con múltiples torpedos que se creó en 2039 para responder a la necesidad de la marina de UEE.

Esta nave estará disponible hasta el 2 de junio, por 275 dólares, luego de esa fecha, la nave tendrá un costo de 335 dólares.